

Los patinetes al skate park, por favor-Alboradas Bidasoa.

Escrito por Administrator

Martes, 10 de Abril de 2012 22:29 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Alboradas Bidasoa, el martes día 10 de Abril de 2012

Los patinetes al skate park, por favorRosa. Me gusta cómo ha quedado la plaza de San Juan nueva, sobre todo la última parte que han abierto, con los bancos y las jardineras. El problema es que parece que el diseño que le han dado invita a los chavales a usarlo como nueva pista con sus monopatines y derivados. El Ayuntamiento hizo un skate park en Santiago para ellos y lo suyo es que vayan allí a patinar. Y

creo que somos los padres los que tenemos que ser responsables. Porque ahora muchos padres hemos visto que San Juan es un buen sitio para ir a tomar algo y que los chavales jueguen y si van con el patinete, juegan con el patinete. Creo que no es el sitio para eso y si los padres no se lo hacemos entender a nuestros hijos no se puede esperar que ellos solos se vayan a dar cuenta de eso.